

Le Maroc prend part à la 66ème Assemblée mondiale de la santé

Compte Test - 2013-05-21 20:41:00 - Vu sur pharmacie.ma

C'est à Genève que se sont ouverts les travaux de la 66ème Assemblée mondiale de la santé, plus haut organe décisionnel de l'OMS, en présence de délégations des pays membres, dont le Maroc.

Les discussions de cette 66ème session auront pour thème principal les priorités de réforme de l'organisation, le suivi de la mise en œuvre des Objectifs du millénaire pour le développement (OMD) dans le domaine de la santé et sur l'élaboration d'une vision d'action pour l'après 2015.

Les congressistes débattront aussi de l'échange d'expertises et d'informations sur les virus grippaux et l'accès aux vaccins. La délégation marocaine à cette Assemblée est composée de Belghiti Alaoui Abdelali, secrétaire général du ministère de la santé, Jilali Hazem, directeur de la planification et des ressources financières au ministère, Belmamoun Abderrahman, directeur de l'épidémiologie, Lahlou Khaled, directeur de la population, Fakkak Said, chef du cabinet du ministre et Sanaâ Cherkaoui, chargée de la coopération avec les organisations internationales.